

MANIFIESTO CÍRCULO DE SILENCIO-FEBRERO

2022

Justicia Social

El pasado domingo 20 de febrero, se celebró el Día Mundial por la Justicia Social, que nos viene a hacer conscientes de que **la brecha que existe entre los más pobres y los más ricos en el mundo y dentro del mismo país es considerable**, y está **de manera alarmante creciendo**. Ya era un problema antes del comienzo de la pandemia, pero **la crisis en la que ha derivado no ha hecho más que aumentar la desigualdad**.

Desde Caritas queremos recordar la **situación actual que la sociedad española está sufriendo con un enorme avance de la pobreza y la exclusión social, donde ya son 11 millones de personas las que se encuentran en el espacio de exclusión** (2 millones y medio más de personas que en 2018). Se ha visto aumentada también, la **desigualdad entre hombres y mujeres**, disparándose la exclusión social en los hogares encabezados por mujeres. Por otro lado, las **personas jóvenes y las personas inmigrantes son los más afectados por el sistema laboral**, han empeorado las condiciones de trabajo generando **trabajadores más pobres**, y se ha duplicado la **precariedad por la inestabilidad laboral grave**.

Es indispensable el esfuerzo para empoderar a las personas mediante el **trabajo decente**, brindarles apoyo a través de la **protección social**, y velar para que se **escuchen las voces de los pobres y marginados**.

Desde Caritas reclamamos la **necesidad de hacer justicia social**. La superación de la desigualdad es necesaria para alcanzar el desarrollo, siendo fundamental actuar hacia un desarrollo sostenible que no deje a nadie atrás, **generando igualdad de oportunidades** a todas las personas y colectivos, en especial a aquellos que sufren mayores dificultades sociales y económicas, llamando a los gobiernos y administraciones a la **obligación de promover sistemas económicos que estén orientados hacia el trabajo decente**, y contar con **el compromiso de todos por combatir la pobreza** porque **la justicia social y la igualdad deben ser el centro para promover el bienestar y la dignidad humana**.

Este Círculo **HOY** se celebra por la misma causa también en 27 localidades de Cáceres y en Salamanca. En el mes de **marzo**, volveremos como cada último jueves de mes a encontrarnos en este espacio para movernos por los **DERECHOS DE TODOS**. Gracias a todos los que os unís sin mirar para otro lado.